Solicita Partido Comunista Ecuatoriano reconteo de votos



Quito, 24 feb (RHC) El reconteo de una muestra aleatoria del total de actas de votación emitidas tras los sufragios generales efectuados recientemente es la solicitud que mantiene hoy el Partido Comunista Ecuatoriano (PCE) al Consejo Nacional Electoral de este país sudamericano.

Según explicó el secretario general de la formación política, Paul Almeida, en entrevista con Prensa Latina, la petición realizada al máximo órgano electoral, se basa en inconsistencias encontradas en el sistema de escaneo.

La idea es volver a analizar un grupo de actas y saber si las irregularidades encontradas influyeron en los resultados definitivos, que aunque otorgaron mayoría de papeletas al candidato oficialista Lenín Moreno, le impidieron ser declarado vencedor en esa primera vuelta por no alcanzar el mínimo del 40 por ciento, requerido por ley.

'Si se llegan a identificar errores que lleguen a un 0,5 por ciento, el PCE exhortará entonces al Consejo Nacional Electoral (CNE) al reconteo total', precisó Almeida al recordar que actualmente está vigente la fase de impugnaciones.

Por solo citar algunos ejemplos, el ejecutivo mencionó Juntas en Babahoyo, Pichincha y Cuenca, donde encontraron problemas, que no constituyen fraude, sino errores humanos y técnicos.

En ese contexto, Almeida denunció además la postura 'irresponsable' de algunos grupos de la derecha, que hablan de fraude, sin poder demostrarlo e incitan a acciones violentas, en actos para restar crédito a la institucionalidad democrática de la nación.

'Es una postura apátrida de la oposición que pretende generar una matriz mediática sobre la palabra fraude, que no tiene consistencia, pues no hay denuncias sobre tal motivo, pero que es una matriz ya utilizada en Venezuela, Argentina y Brasil, como parte de un golpe blando que busca deslegitimar la institucionalidad', aseguró.

A su juicio, esas acciones responden a que los opositores saben de su derrota y necesitan quedar bien ante la opinión internacional y los sectores oligárquicos.

En ese sentido, adelantó que el PCE apoyará al binomio de gobierno, Lenín Moreno-Jorge Glas en la segunda ronda de comicios presidenciales, prevista el venidero 2 de abril.

Asimismo, aseguró que el triunfo de Moreno no es la victoria de un partido, sino de la democracia.

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/122531-solicita-partido-comunista-ecuatoriano-reconteo-devotos}$



Radio Habana Cuba